



BOLETÍN INFORMATIVO

- El Consejo General del Instituto Estatal Electoral, da inicio a la sesión permanente del 07 de Julio

Pachuca de Soto, Hgo., 07 de Julio 2013

A las 07:00 horas de este día, el Consejo General del Instituto Estatal Electoral de Hidalgo, se reunió en la Sala de Plenos del órgano electoral para dar inicio con la sesión permanente y dar seguimiento a la jornada electoral de la elección ordinaria de diputados.

Posteriormente, a las 10:00 horas, se llevó a cabo la segunda sesión del día, para informar sobre el avance de la instalación de casillas al interior del Estado. El Secretario General del IEEH, Profr. Francisco Vicente Ortega Sánchez, comentó que al primer corte de las 10:15 hrs., se habían instalado 2,969 casillas de las 3,507 a instalarse; es decir un 84.66% ya estaban en función.

Ortega Sánchez también anunció que en el Distrito de Huejutla en la comunidad de Oxale los habitantes del lugar no permitieron por usos y costumbres la instalación de la casilla No. 498 básica.

